

Geschrieben von: Lorenz
Montag, den 11. Juli 2011 um 07:21 Uhr

Ab heute für die Dauer der Sommerferien

Vollsperrung in Ortsdurchfahrt von Lauenstein: Zu geringe Fahrbahnbreite bei der Sanierung der Landesstraße 425

Lauenstein (wbn). Vorsicht Autofahrer. Ab heute Morgen ist die Landesstraße 425 in dem Salzhemmendorfer Ortsteil Lauenstein absolut dicht.

Wie die Landes-Straßenbaubehörde in Hameln mitteilt, musste die Straße im Abschnitt „Im Winkel“ bis zur „Wallstraße“ wegen der viel zu geringen Fahrbahnbreite für die Dauer der Sommerferien gesperrt werden. Der Durchgangsverkehr wird großräumig um den Ort Lauenstein herum geführt. Für die Einwohner von Lauenstein selbst ist dies eine gute Nachricht. Sie hatten nachdrücklich zusammen mit einer Bürgerinitiative für die Straßensanierung gekämpft, die aufgrund der erheblichen Belastung durch den Schwerlastverkehr erforderlich gewesen war. Fortsetzung von Seite 1

Bei einer Straßenbereisung der SPD-Landtagsfraktion war eine Expertengruppe unter der Beteiligung der Automobilclubs AvD und ACE auch nach Lauenstein gekommen und hatte dem CDU-Ortsbürgermeister Horst Wichmann und seinen Mitstreitern von der Bürgerinitiative ausdrücklich Recht gegeben. Bei dem Negativ-Wettbewerb „Schlechteste Landesstraße in Niedersachsen“ kam in der Kategorie «Landesstraßen als Ortsdurchfahrten» die Ortsdurchfahrt Lauenstein locker auf Platz eins und erlangte damit traurige Berühmtheit.